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株式会社有明ねっとこむ 

第 20 回 放送番組審議会議事録 

 

１．開催日時  令和元年 9 月 25 日（水） 午後 13 時 30 分～ 

２．開催場所  株式会社有明ねっとこむ 

３．委員の出席 

  委員総数 ：6 名 

  出席委員数：5 名 

  出席委員 ：石丸 智士委員長、香山 眞理子副委員長 

        髙木 洋一委員、大石 教義委員、古賀 武委員 

放送事業者側出席者： 

代表取締役専務 納冨 和由紀 

        ＦＭたんと局長 永江 美穂 

ＦＭたんと     根間 裕花里 

 

４．議  題 ：（１）番組の内容について 

①9/1㈰放送  

「令和元年度大牟田市総合防災訓練」 

②9/6㈮放送 

 「教えて！優枝せんせい」（7 月～の新番組） 

 

（２）その他意見交換 

 

５．審議内容 ：議事に先立ち、放送に関する報告として、前回の放送番組審議

会から本日まで、訂正・取り消しの放送、また、放送内容に対

する苦情・意見が無かった事を報告し、その後議題に沿って審

議を進めた。 

 

（１）番組の内容について 
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以下 2 つの放送についてあらかじめ放送事業者から説明後、音源を聴

き、審議を行った。 

 

【番組に関しての意見、質問】 

 

① 9/1㈰放送 

    「令和元年度大牟田市総合防災訓練」 

             ( 委 員 )   スタートの段階で音が割れていましたね。 

( 事 業 者) 音量だったり、スピーカーとマイクの位置関係などでハウリン

グをおこしたりしています。今回、新人のスタッフのみで行っ

たということもあり反省点が多くありますが、今回の反省をも

とに次回に繋げてまいります。 

        

（ 委 員 ）  進行表の中に中継部分全部に BGM 有りの記載があるのですが

これはどうしてですか。 

（ 事 業 者 ）話す人がパーソナリティだったり来場しているお客さんだった

りと様々で、話す人によって間が違ったり言葉に詰まってしま

うこともあるので BGM を入れています。 

      （ 委 員 ） 間をカバーするために BGM を入れているんですね。 

 

② 9/6㈮放送 

「教えて！優枝せんせい」（7 月～の新番組） 

 

（委 員）内容はご自身で考えられているんですか? 

（事業者）優枝さんが全部ご提案されます。現役の高校講師で家庭科の栄養

学を教えておりますので、生活の知恵など時期に合った内容で放

送しております。 

 

（委 員）ミキシングもご自身でされているんですか？ 

（事業者）サポート役として入っているスタッフがミキサー、編集を行って

おります。 
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６．審議機関の答申又は意見の概要の公表 

自社ホームページに掲載（令和元年 10 月 7 日掲載） 


